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Einreicher:
Stadtverordneter Jan Kuppert, Fraktion DIE aNDERE

Betreff:
Bespielbarkeit Sportplatz Nowawiese

Erstellungsdatum 23.02.2017
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Nach jahrelanger Planungs- und Bauzeit, nach monatelangen Wartezeiten auf 
Kampfmitteluntersuchungen und brütende Nachtigallen und Mönchsgrasmücken und nach mehreren 
öffentlichen Zusagen des Oberbürgermeisters wurde der Sportplatz Nowawiese im September 2016 
offiziell durch den Oberbürgermeister eröffnet. Ca. sechs Wochen später wurde der Rasenplatz wieder 
gesperrt. Bis heute warten die Freizeitsportler sehnlich darauf, den Platz wieder zum Training nutzen 
zu können.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Ab wann wird der Platz wieder nutzbar sein?
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